
von RM Heller betr. Anregung zur Ehrenamtskarte; Kolpingwerk 
Gibt es diesbezüglich schon eine Stellungnahme der Verwaltung, ob man im Sinne des 
Antragstellers das Ehrenamtes ändert? 
Antwort: 
Wird derzeit geprüft. 
 
von RM Züge betr. Vorfälle Amsterdam, Kreisligaspiel 
Ein Trainer (im Kreisverband Rhein-Erft) berichtet, dass es normal sei, dass man bewusst nicht 
an Spielen teilnimmt und Spieler krank meldet, um zu verhindern, dass sie dort 
zusammengeschlagen werden, weil das an der Tagesordnung sei, die Gegner zu malträtieren. 
Ist ähnliches aus dem Kreisverband Rhein-Sieg auch bekannt? 
Antwort: 
Vor kurzem fand mit der Polizeipräsidentin eine Sicherheitskonferenz statt, da war dies kein 
Thema. Bei der Polizei wird diesbezüglich nochmals nachgefragt. 
 
von RM Hanft 
Wie ist der Sachstand was das alte GFG und die von der Stadt Bornheim unterstützte Klage 
angeht? 
Antwort: 
Zum GFG 2011 und zur laufenden Verfassungsbeschwerde wird auf das Land gewartet. Das 
Land hat eine Fristverlängerung bekommen bis Februar 2013. Erst dann kann auf die Reaktion 
des Landes reagiert werden. In einer Informationsveranstaltung ist deutlich gemacht worden, 
dass mit einer Entscheidung des Verfassungsgerichtes nicht so schnell gerechnet wird und es 
erst im 2.Halbjahr 2013 sein kann. Zum GFG 2012 soll ebenfalls Verfassungsbeschwerde 
erhoben werden. 
 
von RM H. G. Feldenkirchen betr. Anfang September hat auf dem Mertener Schulhof ein Baum 
gebrannt und die Fläche wurde großräumig abgesperrt und ist nicht mehr nutzbar. Der 
Fachbereich wurde darüber Anfang September informiert. Seit 3 Monaten ist in dieser Sache 
nichts geschehen. 
Kann die Verwaltung nun kurzfristig tätig werden und die Schule über den Sachstand 
informieren? 
Antwort: 
Wird geprüft. 
 
von RM Dr. Pacyna betr. Bücherschrank 
1. Sind die Prüfungen inzwischen weiter gekommen? 
Antwort: 
Der Brandschutz und die Fluchtwege wurden geprüft und demzufolge ist eine Unterbringung 
möglich. Die Stadtbücherei ist dabei, die Umsetzung mit den Sponsoren auf den Weg zu 
bringen. 
2. Hat der Bürgermeister Verständnis dafür, dass nach monatelangem Warten die 

Sponsoren ungeduldig werden? 
Antwort: 
Ja, dafür hat der Bürgermeister Verständnis. 
 
von RM Müller betr. Sperrung Talstraße in Merten 
Wann wird die Sperrung aufgehoben? 
Antwort: 
Der zuständige Fachbereich wurde gebeten, nochmals die Fragen zu prüfen, einschließlich 
inwieweit der Schutz der Kinder, die die Spielfläche erreichen, und auch die anderen 



Anforderungen, die in diesem Bereich bestehen, gewährleistet werden können. Solange bleibt 
die Talstraße gesperrt. 


